

LA VIE CATHOLIQUE

Une date fixe pour Pâques

Un projet de loi aux Communes britanniques

Londres, 23.—Une date fixe pour la fête de Pâques, c'est une question dont se préoccupe la Société des Nations. Le temps n'est pas mûr encore pour une action commune en ce sens. On s'entend, en principe, sur la nécessité d'une stabilisation de date et sur l'époque. C'est tout pour le moment. Ici on s'impatiente, on eût plus de précision, on demanderait une solution définitive. Du moins, est-ce là une explication possible de la démarche d'un parlementaire anglais, M. Withers, qui vient de déposer à la Chambre des Communes une proposition de loi pour régler la date du jour de Pâques. Cette proposition fait état des recommandations de la Société des Nations et suggère comme date le dimanche qui suit le second samedi d'avril, ce qui fixerait Pâques à une date qui varierait entre le 8 et le 14 avril au lieu du 22 mars et du 25 avril. Le "Times" a consacré à cette démarche tout un article où il l'approuve au point de vue anglais, surtout pour l'avantage qu'elle donnerait au public de jouir des premières vacances de l'année sans trop craindre le temps inclement.

Je ne sais le sort que le Parlement réserve à ce point de M. Withers. Je doute qu'il soit d'application facile tant que les nations ne seront pas arrivées à un accord sur le sujet de Pâques. C'est du reste une question où,

plus que n'importe qui, l'Eglise a son mot à dire. Libre à quiconque de fixer une date de congé public, qu'on l'appelle Pâques ou d'un autre nom. Quant à la fête de Pâques, c'est-à-dire la commémoration du mystère de la Résurrection, elle n'est pas du domaine des politiciens et des commerçants.

Une lettre du Card. Bourne

Sur les conditions de réunion de l'Eglise anglicane à l'Eglise catholique.

Londres, 23.—La magistrale lettre pastorale de S. Em. le cardinal Bourne sur les conditions de réunion de l'Eglise anglicane à l'Eglise catholique vient à propos. Elle est motivée par ces récents événements et les efforts faits ces dernières années de part et d'autre pour arriver à trouver un terrain commun sur lequel on pourra baser l'espoir lointain d'une réunion. Vains efforts, hélas! Car il n'y a pas, il ne peut pas y avoir de terrain commun. C'est tout ou rien. La reconnaissance sans condition de l'autorité du Pape, voilà la seule porte par où l'Eglise anglicane doit passer pour redevenir catholique. Beaucoup d'anglicans liront cette pastorale, sans nul doute. Elle détruira leurs espérances tant caressées d'une réunion en corps à l'Eglise catholique, mais elle hâtera, j'en suis sûr, leur réception individuelle dans le sein de l'Eglise. Car il ne se fait que trop d'illusions sur ce point, nombre de conversions ont été arrêtées, parce que l'on s'est leurré

LE THE "SALADA"

sa qualité ne varie jamais exigez-le.

dans certains cercles anglo-catholiques du vain espoir d'une réunion possible en corps.

La persécution devient plus active au Mexique

Le président Calles fait expulser six évêques.—Les catholiques du Mexique perdent ainsi leurs principaux chefs. — Exécution d'un plan.—Le geste de Néron

Mexico, 23.—Le président Calles et les chefs du gouvernement mexicain viennent de faire expulser six évêques mexicains catholiques. Des agents du Gouvernement, munis des ordres impies que leur avaient donnés les autorités, se sont rendus, hier, aux résidences des six principaux évêques catholiques du Mexique et ont reconduit ces évêques au convoi qui devait les conduire en exil, hors de la frontière de leur pays.

Ces prélats ainsi maltraités sont NN. SS. J. Mora, Del Rio, Archevêque de Mexico, Mgr Leopoldo Ruiz Y Flores, Archevêque de Michoacan, et les évêques Salvador Uranga, de Guernavaca, Iguazio Valdespino Y Diaz, d'Aguaachahente, Gerardo Anata, de Chiapas, et Joz Marie Echeverria, de Saltillo.

Le Gouvernement, qui a commencé à chasser les prêtres en disant que la loi ne permettait qu'aux prêtres mexicains, le séjour au Mexique, continue sa persécution contre la religion catholique. Cette fois, il donne comme raison de son attitude révoltante le rapport que le général Alvarez, qui est chef du bureau de Calles, vient de lancer pour accuser les prêtres catholiques d'être responsables du désastre de Jalisco. Néron avait agi de la même façon vis-à-vis les premiers chrétiens...

Malgré que l'épiscopat formellement nie toute participation à l'attentat de Jalisco, et a même dénoncé les auteurs de cet attentat, le Gouvernement n'a trouvé aucune preuve à l'appui de ses accusations contre le clergé, il continue sa persécution, sous les dehors de la légalité.

Avant les six prélats qui ont été expulsés, hier, de leur pays d'origine, le Gouvernement avait déjà exilé Mgr Diaz, de Tabasco et Mgr Francesco Orozco Y Jimenez de Guadaluajara. Les catholiques se trouvent ainsi privés de leurs principaux chefs et les évêques qui sont demeurés au Mexique sont obligés, comme au premier temps de la religion chrétienne, de se cacher.



G. T. KENNEDY
25 rue de l'Eglise
Edmundston, N.B.
représente la

SUN LIFE ASSURANCE
Company of Canada
la plus grande compagnie d'assurance-vie canadienne. Plus d'un BILLION de dollars en force.
69—j.n.o.—22jt.

A Vendre
Les propriétés de Jean Castonguay d'Edmundston sont à vendre ou à échanger pour maison à la ville ou terre à la campagne. S'adresser à Charles Castonguay, St-Jacques, N. B. 102—j.n.o.—70.

AVOCATS!!
JUGES DE PAIX!
Vous avez sans doute besoin de formules d'Actes de Vente, d'hypothèque, et de billets promissaires. Nous pouvons vous les fournir à un prix raisonnable. De

ON DEMANDE
Un cuisinier ou une cuisinière, aussi une servante pour travail général. S'adresser au CHATEAU CAFE, Edmundston, N.B. 183-j.n.o.—7m.

A Vendre
Terrain de 148 acres dont 60 en culture, le reste en bois franc, située à St-Jacques sur chemin du Canada; bonne bâtisse et roulant comprenant chevaux, bêtes à cornes, machines agricoles, engin à gazoline, banc de scie, wagons de toutes sortes, voitures d'hiver, etc., etc. A vendre à bonnes conditions pour un prompt achat. S'adresser à M. Mack DUFOUR, St-Jacques, N.B. 186—3fs—14a.

A VENDRE
Beau terrain situé sur la rue Bernier, 53' x 100'. Pour plus d'informations s'adresser à J.A. LEBEL, Edmundston, N.B. 185-3fs-7m.

A VENDRE
Une balance "Dayton" comptant jusqu'à 60 et pesant jusqu'à 30 livres; aussi autre grosse balance, à vendre à bonnes conditions. S'adresser à JOS. ROSSIGNOL, rue Michaud, Edmundston, N.B. 184-3fs-7m.



CHAQUE INCENDIE VOUS ATTEINT

Le feu est notre ennemi commun. Un feu chez vous intéresse le voisin comme son feu peut détruire votre propriété. Prenez toutes les précautions possibles contre les incendies à la maison et à l'usine et assurez vous dans la Hartford Fire Insurance Company. Vous constaterez que nous travaillons autant à prévenir les incendies qu'à émettre des polices, garantissant un dédommagement complet.

E.-J. HUBERT,
AGENT
Téléphone 129-11
EDMUNDSTON, N.B.

POURQUOI MARCHER

Alors que nous avons plusieurs autos usagées, en très bonnes conditions, à échanger ou à vendre à très bonnes conditions. Venez les examiner et vous enquérir du prix au Salon d'autos de J. Clark & Son Ltd., Edmundston, N.B.

AUTO FERMEE

Je mets à la disposition du public, cette année, un magnifique BUICK Sedan, Service de première classe, jour et nuit, à prix raisonnable.

Ovide Michaud,
CHARRETIER
Tél.: 20-41 Edmundston, N.B.
199—2fs-21a.

CHARRETIER

Je suis à la disposition du public, pour le transport des marchandises lourdes, ménages, bois de chauffage et autres genres de livraison. S'adresser chez M. Henri LAVOIE, rue Emmerson, ou téléphonez au No. 109-11. 203—4fs-21a.

DUBE & OUELLET BOUCHERS

- BŒUF ——— PORC
 - AGNEAU — VEAU
 - SAUCISSE — BACON
 - JAMBON — ETC.
 - POISSON FRAIS ET
 - SALE
- Prix Modérés — Livraison à Domicile
- DUBE & OUELLET**
Téléphone 32-11
Rue de l'Eglise

BUREAU DE PLACEMENT POUR SERVANTES

—AVANTAGES—
Les personnes qui désirent un emploi comme servante dans les maisons privées ou hôtels de la ville, trouveront avantageux de nous fournir leur nom, qualifications et références.
—DE MEME—
Les hôteliers et les dames qui désirent une bonne servante seront toujours satisfaits des efforts que nous ferons pour leur obtenir de bonnes servantes.
S'adresser à:
Philippe Monnette,
Tél.: 120-41 rue de l'Eglise
Edmundston, N.B.

Souvenirs Mortuaires

Vos Parents et Amis penseront à Vos Chers Défunts
Si vous leur distribuez des cartes mortuaires qu'ils placeront dans leur livre de prières.
Nous pouvons vous imprimer différentes qualités de cartes mortuaires dont les prix conviennent à toutes les bourses.
Demandez nos échantillons et les prix.
LE MADAWASKA
Edmundston, N.B.

CHRYSLER

Le quatrième au chiffre de l'argent des ventes par suite de l'accueil favorable du grand public



C'est la demande en faveur des Chryslers de fabrication canadienne qui a fait surgir cette
Ci-dessus: Usine numéro 2 récemment acquise pour répondre à la demande sans cesse croissante en faveur des automobiles Chrysler de fabrication canadienne.
A gauche: Usine numéro 1 de l'automobile Chrysler de fabrication canadienne.

AU COURS des six derniers mois de l'année dernière, le public acheteur d'automobile a fait monter le Chrysler à la quatrième place en volume d'argent parmi les plus grands producteurs d'automobiles au monde.

Le Chrysler n'est maintenant précédé que par cet autre grand manufacturier individuel qui a donné au monde la quantité uniformisée—comme Walter P. Chrysler a introduit la qualité uniforme—par deux autres unités du corporatif de l'industrie.

cette merveilleuse ans l'estime du les gens ont ils cherche-

ront toujours le manufacturier individuel qui met de côté les principes et les pratiques surannées et leur apporte quelque chose de clairement nouveau, de clairement progressif, et de clairement supérieur en service.

Au Canada, comme par tout le monde, les gens ont trouvé que Chrysler assure des qualités et des valeurs impossibles à trouver ailleurs et qui placent par conséquent chaque Chrysler dans une classe vraiment à part de tous les autres chars dans sa catégorie de prix. L'année dernière, les affaires Chrysler ont augmenté de 95% au Canada—et pour répondre à cette demande toujours croissante, la Chrysler Corporation of Canada, Limited, a pris possession

d'un autre établissement en janvier, ce qui lui a assuré une augmentation de 300% dans ses facilités pour la production de 1927 et lui a fait réaliser l'ambition depuis longtemps caressée de faire construire les Chryslers en grande partie avec des matériaux canadiens dans des usines canadiennes par des ouvriers canadiens.

Nous accueillerons avec plaisir l'occasion de mettre un auto Chrysler à votre disposition. Sortez le char. Voyez par vous-même comment il dispose de tous les arguments par la démonstration et par des différences si nettes que vous ne saurez manquer de la classer comme unique et littéralement supérieures de toute concurrence.

- Chrysler "60" SIX STYLES DE CARROSSERIES \$1470 à \$1770 milles et plus à l'aise
- Chrysler "70" NEUF STYLES DE CARROSSERIES \$2010 à \$2590 70 milles et plus
- Chrysler Imperial "80" ONZE STYLES DE CARROSSERIES \$3635 à \$5225 80 milles et plus 92 m.p.

(ret seulement à ajouter), y compris toutes taxes et équipement complet.

NIS M. MARTIN,
EDMUNDSTON, N.B.

CANADA POUR LES CANADIENS